

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 01.12.2021 (öffentlicher Teil)
- 2 Seniorennachmittag 2022
- 3 Mitteilungen und Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil

- 4 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 01.12.2021 (nichtöffentlicher Teil)
- 5 Zuwendungen an kulturtreibende Vereine
- 6 Mitteilungen und Verschiedenes

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

- zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 01.12.2021 (öffentlicher Teil)**

Einstimmiger Beschluss:

Die Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 01.12.2021 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.

- zu 2 Seniorennachmittag 2022**

Herr Lesch spricht die Hoffnung aus, dass der Seniorennachmittag trotz steigender Corona-Fallzahlen stattfinden kann. Als vorläufiger Termin wird Sonntag, der 30.10.2022 festgelegt. Angeboten werden sollen Pfälzer Spezialitäten und im Anschluss Kaffee und Kuchen. Als Unterhaltung wird der Zauberer Martin Matthias vorgeschlagen. Zusätzlich soll ein Gewinnspiel mit 3 Preisen angeboten werden. Eingeladen werden ca. 200 Senioren. Erfahrungsgemäß ist mit einer Teilnahme von ca. 60 Personen zu rechnen. Herr Raber erkundigt sich nach einer möglichen terminlichen Kollision mit den Turnvereinen. Herr Lesch verneint eine Kollision, da durch den folgenden Feiertag am 01.11.2022 die Trainingstermine ausfallen würden.

Einstimmiger Beschluss:

Der Seniorennachmittag soll mit Pfälzer Spezialitäten und anschließendem Kaffee und Kuchen sowie dem Zauberer Martin Matthias und einem Gewinnspiel angeboten werden.

zu 3 **Mitteilungen und Verschiedenes**

zu 3.1 **Beachvolleyball**

Herr Lesch berichtet, dass das Beachvolleyballfeld neu eingeebnet und neuer Sand eingebracht wurde. Die Lieferung der Stange und des Netzes würde sich voraussichtlich bis zum 30.06.2022 verzögern. Herr Lesch kläre mit Frau Nowack, dass die Vorbereitungen hierfür vorab durchgeführt werden, so dass die Stange und das Netz nach Lieferung direkt eingebaut werden könnten.

Herr Mailänder teilte vor Beginn der Sitzung ein Blatt mit Punkten für den Teil Mitteilungen und Verschiedenes aus.

zu 3.2 **Entfernen von Graffiti an Bushaltestelle Saarlouiser Straße/Ecke Walpershofer Straße**

Herr Lesch erklärt, dass er sich um die Entfernung der Graffitimalereien kümmern werde.

zu 3.3 **Reinigung der Tafel Städtepartnerschaft Heusweiler-Orvauld am Ortseingang Niedersalbach**

Der Grünspan am Schild solle gemeinsam mit dem Ortsrat entfernt werden.

zu 3.4 **Begebarmachung des Fußweges Geranienstraße-Wiesenstraße**

Durch die Bebauung des ehemaligen Spielplatzes mit einem Wohnhaus und Einfriedung des Geländes ist an dem Fußweg auf Höhe des bebauten Grundstücks eine Rampe entstanden. Die Rampe müsste mit Schotter abgeflacht werden. Zurzeit hat die Gemeinde den Fußweg gesperrt.

Herr Lesch gibt an, dass er sich darum kümmern werde.

zu 3.5 **Zurückschneiden von Sträuchern in der Rosenstraße vor Einmündung Saarlouiser Straße aus Rosenstraße gesehen**

Äste und Strauchwerk sind stark in den Gehwegbereich gewachsen. Das Ordnungsamt möge die Grundstückseigentümer auffordern, die überhängenden Sträucher bis zur Grundstücksgrenze zurück zu schneiden.

zu 3.6 **Fußweg und landwirtschaftlicher Weg zwischen Saarlouiser Straße und Im Herrenkreth**

Hier ist auf Höhe der angrenzenden Gärten eine Vertiefung des Weges von ca. 50 cm auf einer Länge von 2 m entstanden. Die entstandene Mulde müsste mit Schotter aufgefüllt werden, damit eine Verbesserung der Befahrbarkeit des Weges mit Fahrzeugen erreicht werden kann. Der Vorsitzende Herr Leinenbach der Jagdgenossenschaft Niedersalbach habe im März 2022 schriftlich bei der

Verwaltung um die Ausbesserung der Stelle gebeten. Das Anliegen der Jagdgenossenschaft ist berechtigt.

Die Verwaltung wird um Ausführung gebeten.

zu 3.7 Rückschnitte Geranienstraße

Herr Lesch spricht die Rückschnitte in der Geranienstraße an. Hier wurde bereits mit Frau Sohn eine vor Ort Besichtigung durchgeführt. Um Rückschnitte der Bäume in der Geranienstraße wird im kommenden Herbst gebeten.

zu 3.8 Ausbesserung Walpershofer Straße

Die Walpershofer Straße müsse ausgebessert werden. Hier soll eine Begehung des Ortsrates zusammen mit Herrn Schneider von der Verwaltung erfolgen.

zu 3.9 Ausbesserung Straße oberhalb Pensionärshütte

Oberhalb der Pensionärshütte sei die Straße in einem schlechten Zustand. Herr Lesch wird dies im nächsten Bau- und Verkehrsausschuss ansprechen.

zu 3.10 Renaturierung Salbach

Herr Lesch spricht die Renaturierung des Salbaches an. Es solle geprüft werden, ob entlang des Salbaches ein Radweg integriert werden könne, ähnlich dem Radweg am Köllerbach in Püttlingen. Eine Prüfung auf Umsetzbarkeit und ggfs. Förderung solle durchgeführt werden.